

MEDIATOR

Taruna Poltekip 53 Semarang Latsogas Lapas High Risk Pasir Putih Pulau Nusakambangan

Narsono Son - CILACAP.MEDIATOR.CO.ID

Sep 8, 2022 - 10:32



Taruna Poltekip 53 Semarang Latsogas Lapas High Risk Pasir Putih Pulau Nusakambangan

CILACAP - Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Mulai melaksanakan program magang dan Satriya Sancaya Karyadhika Politeknik Ilmu Pemasyarakatan

angkatan 53 Tahun 2022 di Nusakambangan, sejumlah 33 orang taruna/taruni wreda ditempatkan magang pada Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Kamis (08/09/2022).

Setelah Tiba di Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan Para Taruna tersebut menerima pengarahan magang dan sosialisasi dalam bentuk internalisasi kepada petugas berupa Latihan soal berbentuk quis dengan mengerjakan soal Latsogas keamanan dan ketertiban lapas Pasir Putih. Karena untuk menjadi seorang Pegawai lapas selain memiliki fisik yang prima juga diperlukan pemikiran yang cerdas dan tanggap. Dengan adanya tes Latsogas Kamtib diharapkan bisa menciptakan Pegawai Lapas yang cerdas dan berwawasan luas.

Soal Latsogas (Latihan Soal Petugas) Kamtib itu sendiri di buat langsung oleh Bapak Anjar Wahyu Kusuma selaku Kasubsi Keamanan Lapas Pasir Putih Nusakambangan menggunakan layanan Google form.

Dimana dalam tes tersebut para peserta harus mengerjakan soal pilihan ganda sebanyak 20 soal dengan nilai paling terendah 2 dan tertinggi 10 poin untuk tiap soal. Setiap peserta diberikan kesempatan tiga kali untuk mengerjakan soal Latsogas Kamtib dan akan diambil nilai tertinggi dari tiga kali percobaan.

"Latsogas adalah Latihan Soal Petugas, dimana didalamnya terdapat soal-soal yang melatih petugas agar bisa menambah wawasan luas, khususnya dalam hal kenegaraan," ujar Anjar Wahyu Kusuma selaku Kasubsi Keamanan

Materi yang diujikan dalam Latsogas Kamtib meliputi pengetahuan seputar keamanan lapas, SOP yang ada pada lapas high risk, Pengetahuan seputar tim TTD , Dan masih ada lagi Latsogas lain tentang regulasi peraturan terkait Lapas kategori Super Maximum Security.

Latsogas sendiri bertujuan agar para petugas mampu memahami dan mengimplementasikan dalam tugas sehari hari sesuai peraturan yang berlaku dan Standar Operasional Prosedur, Tes latsogas Kamtib juga dilakukan untuk menguji pengetahuan para pegawai mengenai kemandirian lapas terutama lapas high risk.

(N.SoN/***)